

Action de Noël:  
offrir des dons

Les plans insaisissables de Dieu

Semer et récolter

Des relations reconciliées

Mon aventure au coeur de Nigéria

**DIEU  
AGIT**

- 04 Les plans insaisissables de Dieu
- 09 Des relations reconciliées
- 10 Semer et récolter
- 12 Mon aventure au coeur du Nigéria
- 15 Prières
- 25 Action de Noël: offrir des dons
- 31 SIM manifestations

## Domaines de travail



### Impressum SIM Actualités

EDITEUR  
SIM INTERNATIONAL SUISSE  
Rue de Weissenstein 1  
CH-2502 Biel/Bienne  
IBAN: CH49 0900 0000 1000 2323 9  
BIC: POFICHBEXXX  
Tél.: +41 (0) 32 345 14 44  
sim.suisse@sim.org  
www.sim.ch  
facebook.com/SIMSwitzerland

REDACTION  
Benjamin Pang, Rosmarie Saner et son équipe

GRAPHISME  
Rosmarie Saner

IMPRESSION  
Jordi AG. das Medienhaus. Belp (CH),  
www.jordibelp.ch

ABONNEMENT  
CHF 20,- / 15,- € (3 éditions par an. Le prix d'abonnement est inclus dans les dons faits à la SIM durant l'année).

PHOTO COUVERTURE: Toptereas Okere, pexels.com



Code d'honneur AES  
La SIM a signé le Code d'honneur de AES. Ce label de qualité engage le signataire à une utilisation responsable des dons reçus.



## DIEU AGIT

BENJAMIN PANG  
DIRECTEUR SIM INTERNATIONAL (SUISSE)

Recommende ton sort à l'Éternel,  
Mets en lui ta confiance, et il agira.

Ps 37,5

Chers lecteurs,

L'un des grands privilèges de notre travail au bureau de SIM est que, au milieu de nos tâches et devoirs quotidiens, nous pouvons toujours entendre des histoires et des expériences de première main de nos collaborateurs dans le monde entier. Cela nous rappelle constamment la grandeur et la créativité de Dieu.

Dans ce numéro de SIM Actualités, nous avons le plaisir de partager avec vous quelques-unes de ces histoires. Partout dans le monde, nos collaborateurs se retrouvent dans des circonstances et des situations où ils doivent s'en remettre à Dieu et à son action. Et c'est précisément dans ces situations que nous reconnaissons son incroyable intervention et que nous pouvons assister à l'écriture d'histoires merveilleuses.

Lorsque j'ai l'occasion d'entendre de telles histoires, je suis toujours frappé par la manière dont Dieu récompense la confiance que nous plaçons en lui. Je suis convaincue que plus nous nous appuyons sur lui et comptons sur

son action, plus nous ferons l'expérience de son intervention. Il ne le fait pas toujours de la manière que nous souhaiterions, mais il agit, ouvre des portes, pourvoit et fait des miracles. En lisant les histoires que d'autres personnes vivent avec Dieu, nous pouvons nous aussi nous laisser interpellé et motivé pour placer à nouveau consciemment notre confiance et notre espoir en lui.

Je profite également de l'occasion pour vous remercier du fond du cœur. Vos prières et votre soutien contribuent largement à toutes ces histoires merveilleuses dont nous pouvons entendre parler. C'est un privilège de pouvoir participer avec vous à ce que Dieu fait dans ce monde. Merci beaucoup !

Cordialement, Benjamin Pang

# Les plans insaisissables de Dieu

L'HISTOIRE DE BRIGITTA ET DAVID ET D'UN GRAND RÊVE



*Brigitta a travaillé avec SIM Niger de 1987 à 2009 en tant que enseignante en maternelle et chef de projet pour différents projets dans le domaine de l'éducation. Missionnaire par passion, elle travaille aujourd'hui comme responsable des ressources humaines pour le personnel expatrié de SIM Suisse à Bienne*

J'ai fait la connaissance de David, alors âgé de 14 ans, début 2006 par l'intermédiaire d'une collègue de la SIM qui travaillait dans la région frontalière du Burkina Faso avec le père de David, un évangéliste et infirmier. Elle m'a demandé s'il était possible d'accueillir David et son ami Adamu chez moi, car ils souhaitaient fréquenter un lycée privé dans la capitale. Comme ma maison était déjà occupée par les filles qui vivaient avec moi, nous avons construit une grande paillote dans la cour pour les deux garçons, avec un raccordement électrique. David était un élève studieux. Au Niger, très peu d'élèves savent lire couramment, mais ils ont

beaucoup de devoirs et de lecture à faire. Je lui ai enseigné la technique de lecture rapide et lui ai montré comment prendre des notes pendant les cours, afin qu'à la maison, il ne faille plus que quelques minutes par matière pour mémoriser. Cela a été un déclic pour ce garçon intelligent. Il progressait désormais bien et s'engageait aussi de plus en plus dans l'église, car il avait désormais plus de temps à disposition.

Adamu n'aimait guère l'école et perdait son temps à faire des choses inutiles. C'est pourquoi je l'ai renvoyé dans son village à la fin de l'année scolaire. David, quant à lui, est resté quatre ans de plus avec moi et a approfondi sa foi pendant cette période.

En 2009, le temps des adieux est arrivé pour moi. Pour des raisons de santé, j'ai dû,



*David devant sa paillote dans la cour. Après chaque saison des pluies, nous devons la reconstruire.*

le cœur lourd, abandonner mon travail à Niamey et rentrer en Suisse. Heureusement, David a pu rester chez des amis à moi jusqu'à la fin de sa scolarité en 2012. Nous avons présenté ensemble à Dieu son désir de devenir médecin.

En 2013, il a commencé ses études de médecine à Niamey, mais au bout de deux ans, il m'a dit un jour qu'il craignait qu'avec cette mauvaise formation, il soit plus un danger qu'une bénédiction pour ses patients. C'est pourquoi il a postulé auprès du gouvernement nigérien pour une bourse d'études à Cuba. La formation médicale de la Latin American School of Medicine au Cuba est reconnue dans le monde entier. Comme il a toujours été le premier de sa classe, il a obtenu la bourse !

Avant le départ, tout devait être bien planifié. J'ai envoyé de l'argent à David pour qu'il puisse s'approvisionner en tout ce dont il avait besoin pour la première année, car je n'étais pas sûre que le gouvernement paierait. Bien équipé, David est parti pour Cuba, a appris l'espagnol en deux mois et a commencé ses études de médecine.

Malheureusement, son père est mort peu après dans un accident de moto. Ce fut un énorme choc pour David, et il voulait rentrer pour aider sa famille. Je lui ai vivement déconseillé d'arrêter ses études, car seul un diplôme lui permettrait d'aider réellement sa famille. C'est donc le cœur lourd qu'il est resté.

Le fait qu'en tant que fils aîné, il soit soudain devenu chef de famille et doive s'occuper de sa mère et de ses sept sœurs a pesé lourd sur lui. Le toit de la maison de sa famille commençait à fuir. David a donc vendu à un bon prix une partie des affaires qu'il avait apportées à des étudiants camerounais et a envoyé l'argent à sa mère. Avec le produit de la vente, elle a pu faire rénover le toit. Dieu, avec sagesse, s'était déjà occupé de ce besoin.

Les supérieurs de David appréciaient son assiduité et sa serviabilité et lui procuraient des stages intéressants où il pouvait approfondir ses connaissances. Il a commencé à faire des recherches, a publié des articles dans le journal des médecins et a noué des contacts avec des personnalités du gouvernement. Les Cubains l'auraient volontiers retenu, mais David voulait retourner au Niger.

Avec un ami, il se réjouissait de rentrer et d'apprendre qu'ils avaient gagné 50 000 dollars américains en négociant des bitcoins. Ils avaient spéculé avec le peu d'argent qu'ils avaient. Je n'avais pas confiance en cette affaire. David prévoyait d'acheter un terrain avec sa part et y construire une clinique pour les pauvres. Le réveil a été brutal pour lui lorsqu'il a appris que son ami avait gaspillé tout le bénéfice et avait disparu. Il est retourné au Niger les mains vides. J'étais certaine que Dieu fournirait d'autres moyens pour que la vision de la clinique devienne réalité.

## LES PLANS INSAISSISABLES DE DIEU. L'HISTOIRE DE BRIGITTA ET DAVID ET D'UN GRAND RÊVE

David avait envisagé depuis longtemps d'épouser son amie Eve, qui avait attendu sept ans pour lui. Au Niger, il est d'usage que le fiancé paie un prix élevé pour la mariée. Les parents d'Eve ont toutefois accepté le prix minimum de la mariée, soit l'équivalent de 50 CHF, et le couple a pu se marier en décembre 2022. Un autre miracle !

Ils voulaient s'installer à Niamey. Grâce à la bonne réputation de David, de nombreuses personnes l'ont aidé à trouver un logement pour lui et, juste à côté, pour sa mère et ses sœurs, afin qu'il puisse subvenir à leurs besoins. Elles avaient dû quitter leur village parce que des terroristes semaient la terreur dans la région.

David avait l'intention de mettre en place une clinique mobile, mais la situation politique incertaine l'en empêchait. Il a donc cherché un endroit où il pourrait pratiquer la médecine. Un soir, un homme a frappé à la porte de l'appartement de David et lui a demandé de l'aide, car il n'avait pas d'argent pour se faire soigner. Il était carreur et s'était blessé à la main en travaillant quelques semaines auparavant. David a tout de suite senti l'odeur de la blessure enflammée, a invité l'homme à entrer et l'a soigné.

David lui parla de son projet de fonder une clinique pour les pauvres. L'artisan lui a alors montré la grande maison dans laquelle il travaillait et lui a dit qu'elle était à vendre.



David et Eve

Le soir même, David m'a appelé pour me parler de la maison et me dire à quel point elle serait adaptée à une clinique, mais qu'elle coûtait 150 000 CHF ! Je ne sais plus pourquoi, mais j'ai dit à David que si le propriétaire était prêt à vendre la maison pour la moitié, il se pourrait que Dieu soit à l'œuvre ici. En fait, j'étais persuadée qu'il n'en était pas question. Où aurions-nous pu trouver une somme aussi importante ? J'ai été d'autant plus étonnée lorsque David m'a dit peu après que l'homme était d'accord. « Oh là là, dans quoi je me suis encore fourré », ai-je pensé, « on ne peut pas ignorer un signe aussi clair ».

Alors que je réfléchissais et priais, il m'est revenu à l'esprit que j'avais rencontré, il y a quelques années, une pianiste de concert qui m'avait proposé de jouer lors d'un concert de bienfaisance pour une bonne cause. Je l'ai contactée et elle s'est tout de suite montrée enthousiaste. Nous avons trouvé une date de concert et avons même réussi à convaincre deux flûtistes de nous rejoindre.

J'ai commencé à faire connaître le projet et j'ai donné ce que j'avais. Certaines de mes connaissances et amis ainsi que ma famille ont également fait des dons. En février 2024, je me suis rendue au Niger avec déjà 36 000 CHF et j'y ai rencontré M. Hassumi, le propriétaire de la maison. Il était très enthousiaste à l'égard du projet et a cédé le bâtiment à David après le versement de l'acompte que j'avais apporté et sous réserve que le reste soit payé avant fin 2024. Un peu avant, il avait fait installer à ses frais quatre climatiseurs coûteux dans la maison !



Voici la maison dans laquelle la clinique de David est en train d'être installée.

Le 12 mai 2024, le concert de bienfaisance a finalement eu lieu et nous avons été étonnés de voir que des personnes que nous ne connaissons même pas ont fait des dons pour le projet. Le 26 juin 2024, la somme nécessaire à la construction de la maison avait été réunie, notamment sous la forme d'un prêt que David devra rembourser dans un délai de quatre ans. En outre, les gens ont continué à faire des dons, de sorte qu'un château d'eau et un générateur diesel pourront encore être financés. Dieu avait à nouveau largement pourvu à tout !

Un ami de David, qui vend du matériel de laboratoire, lui a remis un équipement de laboratoire complet sur crédit. Aux Etats Unis, une amie avait entretemps lancé une campagne de collecte de fonds et réuni suffisamment de fonds pour début octobre afin que David puisse payer tout.

Et le 16 octobre, alors que nous étions en train d'écrire cet article, et après une longue attente, David a enfin reçu du ministère de la santé l'autorisation officielle d'ouvrir la clinique ! Le ministre de la santé a même fait savoir qu'il serait présent à la cérémonie d'ouverture. Quel honneur !

Mais le plus beau, c'est que de nombreuses personnes qui étaient sans espoir ne sont pas seulement guéries dans leur corps, mais aussi dans leur âme. Lorsque les patients demandent à David pourquoi il s'occupe ainsi d'eux, il répond : « Jésus-Christ, le grand médecin, est mon modèle. Il aime les gens et peut les guérir non seulement dans leur corps, mais aussi dans leur âme, et leur donner la vie éternelle ! » Beaucoup de ses patients ont déjà donné leur vie à Jésus.

Dieu agit souvent sur de longues périodes avec les personnes qui lui font confiance. Il relie les différentes histoires de vie par-delà les continents pour sa gloire. C'est précisément ce qui me fascine tant !

Je suis très impatiente de voir comment le parcours de David et l'histoire de cette clinique vont se développer et je me réjouis d'être émerveillée par la suite de l'action de Dieu.

## Merci beaucoup pour votre soutien!

Chère lectrice, cher lecteur

Nous souhaitons ici exprimer un grand MERCI à tous ceux qui nous soutiennent régulièrement par des dons.

Toutes les expériences passionnantes que vous lirez dans ce numéro n'auraient pas été possibles sans vos dons et votre soutien. Ce n'est que grâce à votre contribution que les missionnaires envoyés peuvent servir d'autres personnes et découvrir que Dieu agit à travers leur travail de manière à ce que beaucoup de choses changent pour le mieux.



Photo: Samuel Konika

**Avec votre don, vous contribuez à l'histoire**

**que Dieu écrit avec les missionnaires.**

Merci beaucoup pour votre générosité et votre soutien !

Que Dieu vous accorde sa grâce, sa bénédiction et beaucoup de joie.

Benjamin Pang et l'équipe de SIM International (Suisse).



## Des relations reconciliées

JUDITH PARTAGE SES EXPÉRIENCES AVEC UNE FEMME QU'ELLE ACCOMPAGNE DANS LE CADRE D'UN PROGRAMME DE MENTORAT EN L'AFRIQUE DE L'OUEST

*Car c'est Dieu  
qui produit en vous  
le vouloir et le faire, selon  
son bon plaisir.*

*Phil 2,13*

J'accompagne Hadja (nom modifié) dans le cadre du programme de mentorat pour les femmes cadres en Afrique de l'Ouest. Elle ne cesse de parler de sa relation difficile avec sa belle-mère. Celle-ci ne comprend pas pourquoi Hadja s'oppose à la conception culturelle de la famille et de l'éducation, et veut s'occuper elle-même de ses enfants, bien qu'elle ait une activité professionnelle. Ainsi, Hadja n'a pas du tout apprécié que sa belle-mère laisse simplement son fils lui amener ses petits-enfants lorsqu'elle voulait les voir, sans lui en parler au préalable.

Un jour, Hadja a vu des messages d'une autre femme sur le téléphone portable de son mari. Lorsqu'elle en a parlé à son mari, une violente dispute a éclaté, au point que ce dernier a quitté le domicile conjugal.

Comme son mari occupe une position élevée au sein du gouvernement et qu'elle ne voulait pas nuire à son image publique, Hadja a gardé le silence sur la dispute et n'a discuté de sa situation qu'avec moi. J'ai essayé de l'encourager, je lui ai demandé de garder son calme et j'ai prié avec elle. Elle sait que mes prières ne se limitent pas à nos réunions en ligne, mais qu'elles continuent également après.

Lors de notre rencontre suivante en groupe avec Hadja, quatre responsables et moi-même, elle était rayonnante. Nous avons convenu qu'elle devait faire confiance à Dieu et ne rien faire. C'est ce qu'elle a fait. Son mari est revenu et l'a suppliée de lui pardonner. Il lui était resté fidèle. Les messages sur son téléphone portable provenaient d'une harceleuse.

Un autre miracle s'est produit lorsque les beaux-parents ont rendu visite à Hadja peu après sa réconciliation avec son mari et lui ont demandé pardon, car ils l'avaient toujours jugée de loin et ne lui avaient jamais demandé son avis personnellement.

Dieu a merveilleusement répondu à nos prières, changeant les cœurs du mari d'Hadja et de ses parents, et éliminant même des obstacles culturels!



# Semer et récolter

DIANE ET JOSUE TRAVAILLENT COMME ENSEIGNANTE ET ÉVANGÉLISTE AU MOZAMBIQUE



*Diane avec des femmes de son église*

Parmi les jeunes avec lesquels nous travaillons, ce sont surtout les filles qui ont besoin d'un soutien en lecture et en calcul. Elles doivent passer un examen à la fin de chaque année scolaire pour pouvoir passer dans la classe suivante. La demande d'assistance supplémentaire est grande, et nous nous en occupons.

Je crois que là où il y a une nécessité, une porte s'ouvre pour servir et partager l'Évangile au quotidien. Je suis reconnaissante de pouvoir aider de cette manière.

*Diane enseigne les filles*



Ce fut une grande joie pour nous lorsque trente personnes se sont fait baptiser en août et ont témoigné publiquement que Jésus est le Seigneur. Nous étions très en couragés de voir que l'Église grandissait ici et que notre travail portait ses fruits.

Pour le 1er juin, nous avons préparé une fête pour les enfants et les jeunes. Au Mozambique, le mois de juin est le mois des enfants. Avec un groupe de jeunes, nous avons organisé un programme spécial auquel ont participé environ soixante enfants de la communauté locale. Ils étaient très heureux de participer à des jeux amusants, de gagner de beaux prix et d'écouter les histoires de la Bible que nous leur avons racontées. Un copieux repas chaud pour tous a également été un moment fort.

Chaque samedi matin, les adolescents se retrouvent pour étudier la Bible et participer à des activités de groupe. Nous louons Dieu de voir l'Église grandir ces derniers temps, non seulement spirituellement, mais aussi en nombre. Une partie de notre vision est que les hommes et les femmes soient transformés et équipés par la Parole de Dieu pour partager l'Évangile avec d'autres.



Il arrive que des membres de notre Église quittent la ville pour retourner à la campagne. Là où nous ne pouvons pas aller, ils poursuivent le travail d'évangélisation et de formation de disciples.

Début septembre, Josué et un groupe de frères se sont rendus dans deux de ces églises pour encourager les responsables et y tenir des cultes d'évangélisation. Dans l'une de ces églises, huit personnes ont été baptisées.

Nous remercions Dieu pour cette merveilleuse occasion de partager l'Évangile.

*à gauche :*

*Le groupe de jeunes en visite chez les pompiers*

*en bas :*

*Le chœur d'enfants chante au culte*



# Mon aventure au coeur du Nigéria

SUR LES TRACES DE LA MISSION

de Gisèle Kukiele



## Un premier pas dans l'inconnu

Il est 7h45 au Nigéria, et je viens d'atterrir à Abuja, la capitale du pays. Dès que je mets un pied dehors, une vague de chaleur m'enveloppe, marquant mon entrée dans cette excitante aventure. À l'extérieur de l'aéroport, je retrouve Audu, un chauffeur de SIM Nigéria, qui m'attend avec Dominique, une jeune femme venue d'Angleterre pour explorer la mission; elle envisage de devenir missionnaire au Nigéria. Ensemble, nous entamons un long trajet de cinq heures et demie vers Jos, ma première destination. Là-bas, je loge dans un appartement au sein d'un complexe proche du siège de SIM Nigéria.

## De la Suisse au Nigéria

Quand Brigitte, responsable du personnel au sein de SIM Suisse, m'a proposé de partir au Nigéria, j'étais remplie de joie. Cependant, j'étais loin de me douter que ma destination serait le nord du pays, une région réguliè-

ment frappée par des conflits et des attaques terroristes.

Comme je n'avais aucune expérience dans la mission, Brigitte m'a suggéré ce voyage pour me permettre de découvrir concrètement ce qu'implique le travail missionnaire. Ensemble, nous avons finalement opté pour le Nigéria, à la fois parce que c'est le berceau de SIM International, mais aussi parce qu'il s'agit de l'une de ses plus grandes bases.

L'objectif de ce voyage était donc double : d'une part, découvrir le travail des missionnaires de la SIM sur le terrain, et d'autre part, devenir une personne ressource pour celles et ceux qui envisagent de servir au Nigéria à l'avenir.

Durant ce séjour, je devais rencontrer les missionnaires, explorer leur mode de vie, comprendre les différents ministères et projets, tout en obtenant des informations essentielles sur la culture, la sécurité, et les conditions de vie locales.

## Des vies changées : témoignages d'enfants sauvés

Durant mon séjour, j'ai eu l'opportunité de visiter plusieurs lieux marquants, notamment des écoles, des hôpitaux, ainsi que des centres d'accueil pour les personnes vulnérables telles que les veuves et les orphelins. Chaque visite



Les enfants de l'École Cornerstone avec leur institutrice

m'a profondément marquée, mais l'un des moments les plus touchants a été ma visite de des City Ministries à Gyero. Ce programme, qui vise à soutenir les enfants en difficulté dans diverses régions du Nigéria, est un exemple puissant de l'impact que peut avoir la mission.

Parmi ces enfants, beaucoup sont accusés de sorcellerie par leurs familles ou sont envoyés ici faute de moyens pour s'en occuper. Ils sont accueillis par des parents d'accueil dévoués, qui se consacrent à leur offrir un cadre de vie sain et épanouissant. Lors de ma visite, j'ai découvert l'école Cornerstone, qui propose non seulement une éducation scolaire, mais aussi un accompagnement psychologique pour aider les enfants traumatisés.

Par exemple, j'ai assisté à une séance d'aide pour un garçon accusé de sorcellerie par sa grand-mère. Il avait été violemment rejeté

par sa famille, et son père l'a finalement conduit dans cette école pour le protéger.

Ce qui m'a particulièrement émue, c'est de voir comment ces missionnaires, à travers leur travail, redonnent à ces enfants une dignité perdue.



Notre groupe de voyage multinational



*Die Lehrerinnen und Lehrer der Cornerstone Schule für benachteiligte Kinder, in ihrer Mitte meine Reisegefährtin aus England*

À la fin de notre visite, les enfants nous ont accueillis avec des chants pleins de joie, un moment empreint d'espoir et d'amour. Cela m'a montré, de manière tangible, les fruits du travail accompli sur place.

### L'impact de l'amour de Jésus sur le terrain

Ce voyage a redéfini ma perception de la mission et de l'humanitaire. En effet, voir de près comment l'amour de Jésus transforme des vies marquées par la souffrance m'a profondément touchée.

En quittant ma zone de confort et en découvrant un nouvel environnement, j'ai réalisé que la mission dépasse de loin les concepts abstraits que j'avais en tête.

C'est un engagement total, un appel à servir avec dévouement et humilité. La mission n'est pas un simple geste isolé, c'est un engagement continu à être là où Dieu nous appelle.



*Dans une manufacture textile qui fabrique des tissus batik, j'ai aidé à assouplir le tissu*



### WERNER & CORNELIA

Suisse, Éthiopie | Cycle Show pour filles

C'était un moment divin lorsque nous avons rencontré Eyasu à la table du petit-déjeuner dans la maison d'hôtes de SIM à Addis Abeba. Nous lui avons parlé du cours sur le cycle menstruel pour lequel nous formons des femmes en Éthiopie. Les enseignantes préparent les jeunes filles aux menstruations en leur proposant un atelier interactif de grande valeur dans leur langue maternelle.

Eyasu a tout de suite écouté et est devenu de plus en plus enthousiaste au fur et à mesure de nos explications. Il s'est avéré qu'il était le responsable régional d'une grande église évangélique dans le sud de l'Éthiopie, qui compte environ un million de membres ! Eyasu souhaite envoyer des femmes de sa région en formation lors du prochain cours que nous organiserons en novembre et décembre 2024.

En Éthiopie, on estime à 1,6 million le nombre de filles qui atteignent l'âge de 12 ans chaque année ! Nous ne serons pas si vite à court de travail ici !

Veillez prier pour

- une collaboration fructueuse avec Eyasu et d'autres responsables d'églises.
- des préparatifs guidés par l'Esprit
- un bon travail des femmes formées et des possibilités d'enseigner
- des partenaires qui investissent dans la dignité de chaque fille, y compris un set de serviettes hygiéniques lavables



*Un atelier avec les filles. Les supports de cours sont en tissu et sont simplement étalés sur le sol.*



*Cornelia et Eyasu*



### GINO & RAHEL

Libéria | Entretien des bâtiments

L'électricité et l'eau sont vitales pour l'hôpital ELWA au Libéria. Actuellement, je travaille avec une équipe à la remise en état d'un générateur. Ainsi, nous pouvons garantir que l'hôpital disposera d'électricité même lorsque l'approvisionnement par le réseau public sera interrompu.

L'homme responsable des générateurs recouvre chaque jour son lit d'un film plastique parce qu'il pleut à travers le toit. Malgré cela, il se rend au travail jour et nuit.

Priez pour nos collaborateurs locaux et aussi pour nous.

Il faut beaucoup de sagesse et de bonnes idées pour tirer le meilleur parti du peu de moyens dont nous disposons pour l'entretien des machines et des bâtiments.

Merci de vos prières!



### LÉO & LISELOTTE

Suisse | Enseignement et prédication

Entre octobre et décembre, je (Léo) donnerai trois semaines de cours à l'Institut Biblique de Genève. Il s'agit d'un cours sur Ésaïe pour les étudiants de la deuxième et troisième année, et de deux autres cours d'introduction aux livres prophétiques et poétiques pour les étudiants de la première année. Dans le cadre de l'association internationale des *Torchbearers*, je donnerai pendant une semaine un cours sur Ésaïe dans la région de Grenoble en France. Par ailleurs, je poursuis mon ministère de prédications dans différentes Églises.

Dans mon commentaire sur le livre d'Ésaïe, je suis arrivé au dernier tiers et j'espère toujours finir ma première version d'ici fin avril prochain.

Merci de prier pour que les cours rapprochent les gens de Dieu.

Merci à tous !



### WALTER & BONNIE

Afrique de l'Ouest | Formation théologique

Nous avons passé la première moitié de l'année 2024 en Suisse. Depuis août, nous sommes à Niamey. Nous continuons notre enseignement à l'ESPrIT qui est une institution de formation pour des responsables d'églises au Sahel. BONNIE enseigne la théologie de l'Ancien Testament. Walter enseigne l'Ancien Testament et l'herméneutique. Une vingtaine d'étudiants sont là pour mieux comprendre et appliquer les Écritures à leur vie et leurs ministères. Pendant l'été, deux de nos diplômés ont organisé un séminaire sur la famille chrétienne avec 400 participants. C'est cela que nous souhaitons : que l'enseignement motive nos étudiants à le partager avec les églises.

#### PRIÈRE:

- Merci pour l'ESPrIT et son équipe d'administration.
- Merci pour le privilège d'enseigner la parole de Dieu qui touche et transforme les cœurs. Prions pour une bonne année 2024/25: que nous tous, enseignants comme étudiants, soyons davantage rapprochés du Seigneur et les uns des autres.



### STALIN & DEBORAH et famille

Pérou | El Árbol

Il y a presque deux ans, nous avons commencé notre travail parmi les étudiants indigènes de Pucallpa. Nous sommes reconnaissants pour tout ce que nous avons vécu jusqu'à présent et nous voyons comment Dieu nous a guidés.

Les études bibliques hebdomadaires avec les étudiants indigènes de la plaine amazonienne nous apportent beaucoup de joie. Nous remarquons que les étudiants peuvent comprendre les bases bibliques de plus en plus profondément.

Veillez prier

pour que la parole de Dieu puisse prendre racine dans leurs cœurs, pour qu'ils puissent grandir dans la foi et rester constants et que la parole de Dieu apporte le changement dans leurs vies.

Nous sommes reconnaissants pour tous les étudiants que nous avons déjà pu guider sur leur chemin. Merci de prier pour nous, afin que nous puissions répondre avec sagesse aux différents besoins des étudiants et continuer à bien les accompagner.



### JUDITH & BERND

Suisse | Mentoring pour femmes leaders  
en Afrique de l'Ouest

Veillez continuer à prier pour les quatre femmes d'Afrique de l'Ouest que j'accompagne en tant que mentor dans leurs rôles de dirigeantes.

Qu'elles apprennent à bien définir leurs priorités et à bien gérer leur temps lorsqu'elles « jonglent » avec leurs différents rôles (mère, épouse, femme au foyer et responsabilité de direction dans leur travail). Autant de qualités qui vont à l'encontre de la culture dans laquelle elles vivent.

Priez donc pour que je fasse preuve de sagesse et de créativité lorsque je transmets les enseignements qu'elles souhaitent, de manière à encourager ces femmes et à les aider à mettre les choses en pratique.

Merci pour votre soutien dans la prière !



### DANIEL & NADINE et famille

Madagascar | Good News Hospital

Depuis fin août, nous sommes rentrés de notre séjour en Suisse, à Madagascar. Nous avons bien repris nos activités respectives (chirurgien, professeur d'anglais) et nous nous sommes rapidement sentis à notre place.

Merci à Dieu pour

- l'extension de notre maternité, qui avance bien, et dont l'ouverture officielle est prévue pour la mi-octobre

- Nos quatre médecins assistants en chirurgie ont tous réussi leurs examens internationaux.

En janvier 2025, deux autres médecins assistants locaux commenceront le programme international de formation des chirurgiens PAACS chez nous. Une autre femme médecin assistant a commencé sa formation d'ophtalmologue.

C'est merveilleux d'avoir autant de médecins locaux !

*(Suite page suivante en haut)*

Merci de prier pour nos médecins. Depuis un certain temps déjà, nous sommes urgemment à la recherche de médecins spécialistes étrangers souhaitant travailler quelques mois ou à long terme au Good News Hospital. Avec l'équipe actuelle, la situation est très tendue et il reste trop peu de temps pour accompagner les patients et former les médecins assistants comme nous le souhaiterions.

Nous sommes reconnaissants à Dieu pour les nouveaux contacts qui ont été établis à travers le travail d'Enock, et nous aimerions maintenant aller voir les gens régulièrement. L'une des patientes qu'il a opérées s'est même convertie à Jésus Christ directement à l'hôpital ! C'est une exception, mais cela a été tellement encourageant ! Nous aimerions commencer une étude biblique régulière avec eux. Merci pour toutes vos prières à ce sujet.

Les visites hebdomadaires d'Enock à la prison sont également une joie. Le nombre de détenus qui participent à l'étude biblique est en constante augmentation.

Elda, avec une autre missionnaire, rencontre chaque semaine plusieurs femmes togolaises pour étudier la Bible ensemble. Elles viennent de terminer un cours qui les a menées à travers toute la Bible.

Dans le cadre d'un cours ultérieur, nous souhaitons encourager ces femmes et leur enseigner comment elles peuvent, elles aussi, étudier la Bible de manière profitable. Elles vivent ici dans une culture de l'écoute plutôt que dans une culture de la lecture.



### ENOCK & ELDA et famille

Togo | Hôpital de l'Espérance

**Merci beaucoup  
pour vos prières!**



**MANASSÉ & BÉATRICE** et famille  
Bénin | Direction du projet agricole Barouka

Le but de Barouka est la mise sur pied d'une ferme et d'une structure d'accueil pour les femmes atteintes par le VIH.

Nous nous préparons à remettre la ferme et le centre d'accueil à nos collaborateurs locaux en vue de notre retour en Suisse en 2025.

Nous prions pour que la ferme soit rentable et puisse soutenir durant de longues années le travail auprès des femmes et des agriculteurs locaux.

Prions pour des collaborateurs motivés et engagés, tant au niveau des responsables qu'au niveau des employés.

Nous remercions Dieu pour son action et sa protection durant ces années.



**YIEN & JASMIN** et famille  
Schweiz | Suisse | Évangéliste parmi les réfugiés et migrants

Je travaille comme évangéliste parmi les réfugiés en Suisse et je me rends trois fois par an dans un pays africain où je rends visite aux réfugiés et leur communique la Bonne Nouvelle. Il m'arrive souvent d'engager la conversation avec quelqu'un qui semble ouvert à parler de la foi. Mais tout à coup, j'ai l'impression de me heurter à un mur. L'aveuglement spirituel et les cœurs fermés sont malheureusement bien réels, et seul Dieu peut changer la situation. Pour cela, j'ai besoin de vos prières !

S'il vous plaît, priez avec moi  
- que Dieu ouvre les yeux, les oreilles et le cœur des réfugiés pour qu'ils entendent, comprennent et acceptent l'Évangile.  
- qu'il m'envoie des personnes qui cherchent sincèrement Dieu.  
- qu'il me préserve lors de mes voyages et que le peu de temps passé en Afrique soit particulièrement fructueux.

Merci pour votre soutien dans la prière !



**REGINA**  
Bolivie | Infirmière

Le Seigneur a répondu à nos nombreuses prières et nous a donné la possibilité de profiter d'une maison inoccupée sur le Cerro Rico. Notre souhait est de lancer régulièrement des programmes pour enfants afin de leur faire connaître le Seigneur Jésus et l'Évangile. Dans un avenir proche, les mères devraient également avoir la possibilité de recevoir un soutien, que ce soit de manière pratique ou sous forme d'ateliers sur différents thèmes tels que les premiers secours, l'abus d'alcool ou la violence domestique.

Nous vous serions très reconnaissants de nous soutenir dans la prière et de vous porter garants des causes suivantes:  
- Pour la sagesse sur la manière dont nous pouvons utiliser les locaux afin que les familles des mineurs puissent réellement bénéficier du soutien proposé et être touchées par l'Évangile.

- Pour des collaborateurs appropriés, fermes dans leur foi et prêts à apporter leur

aide régulièrement et à long terme.  
- Pour la protection et la préservation pendant les interventions sur le Cerro Rico. D'une part, toute la montagne est instable, d'autre part, des bandes de brigands redoutables y sévissent.



**JÉRÉMIE**

Suisse | Sports Friends

Je m'engage à représenter le Sports Friends Ministry en Suisse, qui encourage les jeunes sportifs à expérimenter la mission. Les opportunités ne manquent pas, en particulier pour les séjours à court terme. J'ai à cœur de partager ma foi par le biais d'activités sportives et d'utiliser le sport comme moyen de discipulat. A travers l'organisation Sportsnet, je cherche à rejoindre les chrétiens sportifs en Suisse romande afin de leur proposer une plateforme d'information, un soutien et des formations. C'est aussi avec les requérants d'asile que j'organise des entraînements et un camp de sport.

Merci de prier que Sports Friends Ministry, Sportsnet et le travail avec les demandeurs d'asile, puissent réussir et se développer.

photo: Charles Deluvio, unsplash



## CORINNE

Europe de l'Est | Conseil psychologique et soins spirituels

Déménager d'un pays à l'autre avec un centre de conseil et toute l'équipe a été un défi, parfois chaotique, en tout cas toujours triste, mais aussi riche en espoirs.

Nous avons pu expérimenter la direction gracieuse de Dieu en toutes choses. Les derniers mois de l'année seront consacrés à l'aménagement des nouveaux bureaux, à la remise en état de tout ce qui est administratif et à la prise de rendez-vous avec les clients, afin que nous puissions reprendre les consultations début 2025. Les membres de l'équipe suivront encore des cours pour apprendre la langue du pays, qui est assez difficile.

Veuillez prier pour que nous réussissions à apprendre les bases de cette langue (l'une des plus difficiles qui soient). Comme un début dans un nouveau pays et une culture étrangère comporte toujours des défis, nous nous réjouissons de vos prières pour que nous puissions faire preuve de sérénité, de patience, de succès, de joie et pour que nous puissions expérimenter la force et la grâce de Dieu.



## HEIDE

Afrique de l'Ouest | Aide aux femmes et enfants atteints de handicaps et de maladies chroniques

Je suis très reconnaissante de pouvoir voir les patients à l'hôpital provincial en dehors des heures de visite officielles pour les encourager.

- pour le partenariat de service avec Ywam, pour l'aide médicale et les nombreuses prières.
- pour l'école biblique SIM, où j'ai à nouveau pu enseigner pendant deux mois
- pour les familles de missionnaires SIM et pour les amitiés sur place
- Pour la santé et la préservation
- pour les messages de Dieu sur le chemin qu'Il me fait suivre.

- S'il vous plaît, priez,
- pour que le travail de la clinique Ywam puisse continuer et que des collaborateurs bien formés soient trouvés.
  - pour l'équipe SIM dans tous les domaines.
  - pour un renforcement de la direction de l'école biblique et de l'administration.
  - pour mon temps en Allemagne, aux Pays Bas et en Suisse cet automne.
  - pour les élections présidentielles en octobre, pour que la paix subsiste.



## MICHAEL & SARAH et famille

Ouganda | Mécanicien d'avions et pilote

Nous sommes bien arrivés dans notre nouvelle maison à Arua, en Ouganda !

Les trois premiers mois ont été marqués par des travaux dans la maison que nous venons de louer, travaux nécessaires pour que nous puissions bien y vivre en famille. Depuis début août, nous nous partageons un poste à 100% - Sarah comme pilote et Michi comme mécanicien. L'objectif à plus long terme est de mettre en place une station technique avec un hangar pour que nous puissions effectuer les petits contrôles sur les avions sur place.

Sarah s'est rendue pour la première fois en République centrafricaine à la mi-septembre afin de procéder à une évacuation médicale pour un couple de missionnaires.

Nos demandes de prière :

- Nous sommes reconnaissants pour ce bon départ en Ouganda.
- Merci de prier pour que nous puissions bientôt entreprendre la mise en place de la station technique.



## JOSUE & DIANE et famille

Mozambique | Évangéliste et enseignante

C'est avec plaisir que nous vous envoyons ici quelques sujets pour lesquels nous apprécions beaucoup vos prières :

- La construction de l'église devrait être terminée. En août, les murs intérieurs ont été plâtrés et l'installation électrique a été commencée. Veuillez prier pour que nous puissions terminer avant la saison des pluies fin octobre.

Sur le terrain de l'église, nous souhaitons construire des salles pour les programmes destinés aux enfants et aux adolescents.

- Priez pour le programme destiné aux adolescents. Vingt-trois adolescents viennent régulièrement à notre programme hebdomadaire. Ils sont avides d'apprendre et débordent d'énergie. Nous voulons leur faire connaître la parole de Dieu de manière claire et intéressante.

Priez pour notre famille, en particulier pour nous, les parents. Nous essayons constamment de trouver un équilibre entre les projets et ministères, la famille et l'école à domicile de nos cinq enfants. Veuillez également prier pour Josué, qui a perdu son frère aîné début septembre.

**SARA**

Niger | Sage-femme

Voilà bientôt deux ans que je travaille comme sage-femme à Galmi ! C'est intéressant de revenir sur les événements marquants et de remercier Dieu pour sa fiabilité. Je suis arrivée avec le désir de servir à la maternité, mais aussi de m'engager auprès des femmes qui vivent dans des villages éloignés.

Le Seigneur a ouvert des portes pour ce travail dans le village de Zango et m'a donné une précieuse aide, Cherifa, qui a un grand cœur pour le partage de l'Évangile et l'accompagnement. Chaque semaine, nous approfondissons nos relations avec une trentaine de femmes, qui écoutent le message de l'Évangile ainsi que des thématiques de santé communautaire.

Nous rendons également visite aux femmes détenues chaque mercredi. Cela nous a été interdit pendant plusieurs mois, mais nous avons pu reprendre il y a deux semaines.

Merci de prier pour que les cœurs des responsables de la prison et du gouvernement ne se ferment pas à ce travail qui nous tient beaucoup à cœur.

Il y a un an, j'ai eu le privilège de rencontrer Idriss, qui travaille également à l'hôpital de Galmi comme pharmacien. Nous allons nous marier fin novembre et nous souhaitons nous engager à Galmi pour les prochaines années, si Dieu le permet.

**GABRIEL & RAHEL et famille**

Pérou | Infirmier et assistante médicale

Début août, nous sommes arrivés à notre première étape à Cusco, au Pérou, et nous sommes déjà bien acclimatés.

Ici, nous fréquentons une école de langues pour apprendre l'espagnol. Nos deux enfants, Ilay et Mava, vont à l'école maternelle et apprennent également la langue du pays.

Début février, nous partirons pour Curahuasi et entamerons notre travail à l'hôpital Diospi Suyana. Les enfants commenceront alors l'école. Ilay entre en troisième année et Mava en première année. Nous sommes reconnaissants que tout se passe si bien en ce moment.

L'année prochaine, nous pourrons donner un aperçu de notre travail.

## SIM Action de Noël 2024

### Action de Noël de la SIM « Offrir des dons »

Noël approche à grands pas ! Quelque part entre la planification de rencontres, les suggestions de menus et les listes de courses, cette question surgit certainement : **qu'est-ce que je vais offrir à mes amis, connaissances et parents cette année ?** Avec notre action de Noël cette année, nous ne voulons pas seulement essayer quelque chose de nouveau, mais aussi offrir une réponse durable à cette question.

Les cadeaux sous le sapin de Noël sont sans aucun doute agréables à regarder. Mais que diriez-vous cette année d'un cadeau qui fasse une différence visible dans la vie d'une ou de plusieurs personnes ?

**C'est exactement ce que vous pouvez réaliser en soutenant l'un de nos projets.** Par exemple, en faisant un don pour des briques au Mozambique, vous pouvez offrir aux enfants un endroit sûr pour étudier. Une contribution de votre part pour des articles d'hygiène apporte une énorme différence dans la vie quotidienne des jeunes filles éthiopiennes. Enfin, vous pouvez littéralement apporter de "la lumière dans l'obscurité" avec notre projet en Afrique de l'Ouest.

Pour chaque don, vous recevez une belle **carte cadeau** avec la description du projet et le montant que vous avez donné pour celui-ci. Vous pourrez ensuite remettre cette carte au bénéficiaire du don.\*

Outre son utilité pratique, ce type de cadeau transmet également un élément essentiel : la dignité et l'espoir. En effet, les personnes sur place comprennent qu'elles ne sont pas oubliées et expérimentent ainsi l'amour de Dieu pour elles. C'est bien cela que nous proclamons à Noël : **l'amour de Dieu pour l'humanité, rendu visible en Jésus-Christ.**

\*Vous souhaitez recevoir une carte cadeau ? Vous pouvez l'indiquer lors de votre commande. Si nous recevons votre versement avant le 13 décembre 2024, nous vous enverrons volontiers votre ou vos carte(s) cadeau(x). L'attestation de don pour la déclaration d'impôts suivra en janvier 2025.





# **SIM** Action de Noël 2024



## **Barouka (Bénin) Béatrice & Manassé**



La ferme Barouka forme des femmes dans le besoin à divers métiers. Cela leur permet de générer des revenus pour soutenir leurs familles.

**Ustensiles de cuisine pour la transformation des cacahuètes**

**CHF 20.-**

## **Centre Timoty (Madagascar) Marlis & Jimmy**



Le Centre Timoty forme des étudiants afin de les préparer à devenir des leaders et renforcer l'Église locale.

**1 repas de midi pour tous les étudiants et leurs familles**

**CHF 20.-**

## **École Bonne Nouvelle (Madagascar) Nadine & Daniel**



L'École Bonne Nouvelle offre à ses élèves un enseignement de qualité en langue française.

**Matériel pédagogique d'anglais pour 1 élève**

**CHF 25.-**

## **My Fertility Matters (Éthiopie) Cornelia & Werner**



MFM sensibilise Les adolescentes éthiopiennes au cycle féminin et aux changements physiques associés. Elles reçoivent notamment des serviettes hygiéniques lavables pour qu'elles puissent aller à l'école pendant leurs menstruations.

**10 set de 4 protections mensuelles lavables** CHF 40.-

## **École de soutien scolaire (Mozambique) Bilga & David**



La famille Meyer propose des cours de soutien aux enfants défavorisés du Mozambique et forme les parents pour qu'ils puissent soutenir leurs enfants.

**50 briques de construction**

**CHF 45.-**

## **ELWA Rénovations de maisons (Libéria) Rahel & Gino**



Le terrain d'ELWA abrite une église, un hôpital, une station de radio, des écoles et 100 logements pour les collaborateurs. Il est utilisé de manière polyvalente pour soutenir diverses activités.

**1 toiture en tôle ondulée/m<sup>2</sup>**

**CHF 55.-**





# SIM Action de Noël 2024



## Clinique Doro (Soudan du Sud) Cornelia



Le paludisme est fréquent et dangereux au Soudan du Sud. La clinique Doro offre des soins vitaux aux personnes touchées par la maladie.

**15 traitements pour des cas complexes de paludisme** CHF 65.-

## Accouchement par césarienne (Angola) Rebecca & Ralph



« Health to Angola » accompagne les jeunes futures mères pendant la grossesse et l'accouchement, où les complications sont fréquentes.

**Accouchement par césarienne** CHF 100.-

## MART (Afrique de l'Ouest) M. & S.



MART offre un refuge sûr et une nouvelle perspective professionnelle aux jeunes femmes se trouvant (involontairement) dans la prostitution ou à risque d'y être.

**Éclairage solaire** CHF 130.-

## Isola Madre (Pérou) Eveline & Jhonatan



Isola Madre réalise un travail d'éducation à la culture qui favorise le développement sain des enfants et des jeunes mères au Pérou.

**Matériel audiovisuel pour les formations** CHF 150.-

## ESPrIT - école biblique (Niger) Bonnie & Walter



L'ESPrIT propose un programme de formation de niveau universitaire sur trois ans pour les responsables d'églises et de communautés, au Niger et dans les pays voisins.

**30 heures de cours** CHF 220.-



Scannez le **QR-Code** pour découvrir et soutenir les différents projets

ou

Allez sur notre site internet : [www.sim-friends.ch/christmas2024](http://www.sim-friends.ch/christmas2024)



## SIM Commande Action de Noël 2024

Prénom et nom : \_\_\_\_\_

Rue : \_\_\_\_\_

NPA / Lieu : \_\_\_\_\_

E-Mail : \_\_\_\_\_

N° de tél. : \_\_\_\_\_

Signature : \_\_\_\_\_

Projet	Article	Montant	Nombre d'articles	Montant du don	Carte cadeau
Barouka	Ustensiles de cuisine	CHF 20.-	----	----	<input type="checkbox"/>
Centre Timoty	1 repas de midi	CHF 20.-	----	----	<input type="checkbox"/>
École Bonne Nouvelle	Matériel pédagogique d'anglais	CHF 25.-	----	----	<input type="checkbox"/>
My Fertility Matters	10 set de 4 protections menstruelles lavables	CHF 40.-	----	----	<input type="checkbox"/>
École de soutien scolaire	50 briques de construction	CHF 45.-	----	----	<input type="checkbox"/>
Rénovations de maisons	1 toiture en tôle ondulée/m²	CHF 55.-	----	----	<input type="checkbox"/>
Clinique Doro	15 traitements pour des cas complexes de paludisme	CHF 65.-	----	----	<input type="checkbox"/>
Accouchement par césarienne	Accouchement par césarienne	CHF 100.-	----	----	<input type="checkbox"/>
MART	Éclairage solaire	CHF 130.-	----	----	<input type="checkbox"/>
Isola Madre	Matériel audiovisuel	CHF 150.-	----	----	<input type="checkbox"/>
ESprit	30 heures de cours	CHF 220.-	----	----	<input type="checkbox"/>

SVP envoyer à SIM International (Suisse), rue de Weissenstein 1, 2502 Bienne

## Nouvelle collaboratrice au bureau SIM Suisse



Je m'appelle Angelika Figura, je suis mariée et mère de deux filles. Diplômée en pédagogie sociale, j'ai pu acquérir ces dernières années une précieuse expérience professionnelle dans le coaching de candidature, le travail social clinique (neurologie et gériatrie), l'aide stationnaire à la jeunesse avec des réfugiés ainsi que dans l'encadrement dans un foyer pour enfants.

Cependant, les autres pays et cultures me fascinent depuis mon enfance. De plus, j'ai toujours eu à cœur de connaître le Dieu de la Bible et de répondre à son appel (missionnaire). C'est ce que nous avons fait en dernier lieu en tant que famille, de 2019 à 2022, lors d'une mission à l'étranger aux Philippines. Là-bas, nous avons pu vivre de près les défis du champ missionnaire et constater par nous-mêmes l'utilité et l'importance de collaborateurs fiables et compétents « sur le front intérieur ». Depuis le 1er septembre 2024, je soutiens l'équipe SIM à Bienne en tant qu'assistante de direction et je me réjouis de pouvoir ainsi contribuer à ce que d'autres personnes apprennent à connaître Jésus et décident de le suivre.

Photo: Armando Oliveira



# Fête SIM 2025

samedi, 24 mai

à l'Église Évangélique des Écluses,  
Rue Jakob Stämpfli 3  
2502 Biel/Bienne

**Agenda**

**Matin:** Assemblée générale  
Manifestations festives  
Repas du midi en commun

**Nachmittag:** **SIM en mouvement**  
avec course sponsorisée

# Aller en mission - ma vocation?

Peux-tu t'imaginer servir Dieu et soutenir les gens lors d'un engagement missionnaire de courte ou de longue durée? Cette journée d'information te fournira les bases pour prendre ta décision!

## JOURNÉE D'INFORMATION

du samedi, 1er février 2025 de 9.00 à 17.00 h

à l'Église Viva Wehntal, Chlupfwiesstrasse 18 in 8165 Oberweningen

Tu pourras t'informer sur les thèmes suivants :

- Que fait Dieu dans ce monde ?
- Où a-t-on besoin de collaborateurs chrétiens ?
- Qui et où sont les peuples non encore atteints ?
- Quelles sont les possibilités d'engagement avec la SIM ?
- Comment puis-je m'engager avec mes dons et mes expériences ?
- Comment puis-je identifier ma vocation ?
- Quelles sont les conditions pour un engagement ?

Autour d'un repas interculturel, nous trouverons du temps pour les discussions, la prière et l'échange personnel. Tu es intéressé(e) ? Alors inscris-toi avant le **13 janvier 2025**.

La participation est gratuite. **Contact: [sim.suisse@sim.org](mailto:sim.suisse@sim.org), tél. 032 345 14 44**

*Photo: Gary Barnes*

